



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
17 NOV 2023	
Recibido.....	07:07.....Hs.
Exp. N°.....	52607.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe los motivos que expliquen el derrumbe que produjo la muerte de uno de los trabajadores de la planta Dreyfus ubicada en Timbúes, departamento San Lorenzo, el jueves 16 de noviembre de 2023, al mismo tiempo que analice las razones del aumento de los accidentes laborales en casi un millar de casos entre el primer semestre de 2022 y el mismo tramo en 2023.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El jueves 16 de noviembre de 2023, un trabajador murió tras quedar sepultado por una montaña de cereal al producirse un derrumbe dentro de una celda de la planta Dreyfus Timbúes, en el departamento San Lorenzo.

El accidente laboral sucedió poco antes de las 10 mientras el obrero se encontraba removiendo con una pala mecánica la oleaginosa que suele acopiarse allí en uno de los galpones de la planta agroexportadora, según las primeras informaciones.

Desde la empresa expresaron el dolor y la "más profunda compasión" hacia los familiares del colaborador y sus colegas de la Cooperativa de Servicios Portuarios en este doloroso momento.

A raíz de esto, desde la empresa activaron el protocolo de emergencia para intentar rescatar al trabajador, aunque no hubo demasiadas alternativas para poder rescatarlo con vida.

Distintas dotaciones de bomberos de la región, servicios de emergencias y hasta el helicóptero sanitario de UTV acudieron a la planta Dreyfus Timbúes para realizar las tareas de rescate del cuerpo.

De acuerdo a las primeras versiones, el operario habría descendido de la pala mecánica y cayó a una cinta transportadora, razón por la que su cuerpo fue hallado a 400 metros del lugar del siniestro.

Es imprescindible tener en cuenta que Dreyfus no es una pequeña empresa si no uno de los principales grupos multinacionales que opera en la provincia desde hace décadas.

El último balance presentado en el año 2022 y conocido en junio de 2023, exhibe un volumen de ventas de 1.056.031.000.000, es decir más de un billón de pesos de facturación.



Semejante movimiento económico ubica al grupo en el puesto número cuatro entre las mil empresas que más venden en la Argentina.

Significa una venta diaria de 2.893 millones de pesos diarios, a razón de 120 millones de pesos por hora.

También es imprescindible pensar que este accidente laboral mortal es consecuencia del aumento de siniestros laborales en los últimos años.

De acuerdo a los datos oficiales de la Superintendencia de Riesgos de Trabajo, sostienen que durante el primer semestre de 2022 se registraron 21.553 accidentes laborales, mientras que en el primer semestre de 2023, sumaron 22.491, es decir que aumentaron en 938 casos.

Esos números repiten la matriz de precarización laboral en la provincia: hay 124 accidentes laborales diarios, cinco por hora, un accidente de trabajo cada doce minutos en el segundo estado de la República Argentina.

Es preciso hacer un análisis oficial sobre estos números.

Por tales motivos les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

*2020 – AÑO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL
GENERAL MANUEL BELGRANO*

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina